

nista, entre otros, de D. José Bono Martínez, Presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha; D. Francisco Tomey Gómez, Presidente de la Diputación Provincial de Guadalajara; D. Francisco Javier de Irizar Ortega, Presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha y Alcalde de Guadalajara; D. Leopoldo Torres, Vicepresidente Primero del Congreso de los Diputados; D. Antonio Buero Vallejo; D. Segundo Pastor; D. Alfonso de Borbón; D. Camilo José Cela —quien de este modo inició su nuevo viaje a la Alcarria—; labradores, pintores, artesanos, historiadores, literatos, periodistas, etc. de la Provincia.

Conocer aún más nuestra tierra. ¡Y, además, gratis!

Nuestros mayores

También los caballeros del volante.

Divertirse juntos.

- 4.2. Excursiones a la Provincia de Guadalajara: Se realizan en autocar los sábados, en el marco del convenio suscrito con la Excma. Diputación. La Casa cuenta con guía de turismo. El almuerzo, opcional, suele consistir en platos típicos de la Provincia. Todos los excursionistas, al llegar a Guadalajara, toman migas alcarreñas con vino de la tierra.
- 4.3. Tercera Edad: Las actividades para este colectivo se organizan conjuntamente con la Delegación que AS-VAT tiene destacada en la Casa de Guadalajara.
- 4.4. «Peña Alcarreña de Taxistas»: Aglutina a un notable y animoso colectivo de guadalajareños que en Madrid trabajan en el ramo del autotaxi y que superan los tres millares. Todos los años celebran una fiesta campera, con nutrida asistencia de peñistas y socios de la Casa.
- 4.5. Fiestas Sociales: Además de las propias del Aniversario de la Casa, se celebran tradicionalmente las de Nochevieja y Reyes, con cena, baile, etc. Los beneficios de la venta de lotería de Navidad se dedican íntegramente a visitar, con el Grupo de Baile y Rondalla, los establecimientos benéficos de Madrid que acogen a ancianos de nuestra Provincia.

Programarte bien.

5. **Ciclos culturales:** Se organizan trimestralmente, editándose los programas correspondientes. El número de actos desarrollados a lo largo de cada curso se aproxima al centenar y varios de ellos han sido organizados conjuntamente con la Casa de Castilla-La Mancha en Madrid, habiendo tenido especial relevancia los motivados por el Día de la Región.

La gratitud.

6. **Distinciones:** La Casa de Guadalajara en Madrid ofrece los siguientes honores:
 - 6.1. Presidentes de Honor.
 - 6.2. Socios de Honor.
 - 6.3. Socio de Año: 1984, la Excma. Diputación Provincial de Guadalajara.
 - 6.4. Reina y Damas de Honor, incluso en la sección de socios infantiles.
 - 6.5. Trofeo «Melero Alcarreño»: otorgado, hasta el mo-